

ment. Il avait mis ordre à ses affaires, et avec un généreux abandon, à la volonté de Dieu, il se préparait à mourir.

M. Blanchard était âgé de 59 ans et comptait 34 années de prêtrise. Après 5 ans de vicariat, il avait exercé le ministère curial d'abord à Ste-Anne de Stukeley d'où il desservait la mission de Bolton, puis à St-Ephrem d'Upton, à St-Angèle et enfin à St-Hilaire dont il était curé depuis bientôt 5 ans.

Un premier service a été chanté pour le repos de son âme à St-Hilaire, mercredi, 18 du courant. Le lendemain, un second service a eu lieu au séminaire de St-Hyacinthe où le défunt a voulu avoir sa sépulture. Qu'il y repose en paix dans le Seigneur !

## A V I S

Nous offrons nos plus sincères remerciements à tous ceux de nos amis qui ont bien voulu nous envoyer des numéros de la *Semaine Religieuse*. Les personnes ayant droit à un abonnement ont dû recevoir une facture acquittée ; nous allons commencer immédiatement l'expédition des primes promises. Cette prime, sera une magnifique gravure de la cathédrale de Montréal, dont l'inauguration eu lieu le jour de Pâques.

Comme il nous manque encore quelques numéros pour compléter les différentes séries de notre journal, nous maintenons en partie notre engagement, et nous enverrons la gravure de la cathédrale à tous ceux qui feront parvenir à M. l'abbé L. Cousineau, administrateur de la *Semaine Religieuse*, Archevêché de Montréal :

I. De l'ANNÉE 1883, le ou les numéros 8, 11, 17, 31, 43, 44, 47

II. De l'ANNÉE 1884, le ou les numéros 8, 10, 11, 19, 43, 44, 46

III. De l'ANNÉE 1885, le numéro 10.

IV. De l'ANNÉE 1886, les numéros 1, 3.

V. De l'ANNÉE 1888, les numéros.

9 c'est-à-dire celui du 25 Août 1888,

11 " " 8 Sept. "

23 " " 1 Déc. "

24 " " 8 " "

VI. De l'ANNÉE 1889, le numéro 1, c'est-à-dire celui du 5 Janvier 1889.

VII. De l'ANNÉE 1891, le numéro 12, c'est-à-dire celui du 21 Mars 1891.

VIII. De l'ANNÉE 1893, le numéro 25, c'est-à-dire celui du 23 Décembre 1893.

## AUX PRIERES

M. l'abbé Louis-Cléophas Blanchard, curé de St-Hilaire.

Sr. Sèvere, née M. Eliza Vaillancourt, des sœurs de la Providence, Montréal.